



SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

VESPERTINA	RADIO
MIÉRCOLES 30 DE SEPTIEMBRE DE 2008	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)
MR. Magazine Radio (1120 AM Grupo ACIR)	

POLÍTICA

Se cumplen mañana, 5 años de la administración de **Francisco Garrido** y hay un balance de actividades por parte del secretario de gobierno **Alfredo Botello**, quien mencionó que hay en este momento buena relación con todos los actores y Querétaro esta en paz. (NC)

Como positivo calificó el secretario de gobierno **Alfredo Botello Montes**, al hacer un corte de caja a los 5 años de trabajo de la administración de **Francisco Garrido**. (PC)

En sesión ordinaria del IEQ, se eligió presidente y secretario ejecutivo del consejo general. **Cecilia Pérez Cepeda** y **Antonio Rivera Casas** fueron reelectos en sus cargos, la primera por 4 votos y el segundo por 5.

En sesión ordinaria de consejo del IEQ, se reeligió a **Cecilia Pérez Cepeda**, como presidenta del consejo general y **Antonio Rivera Casas** como secretario ejecutivo. (PC)

El alcalde de Querétaro **Manuel González Valle** avala la investigación que pudiera hacer el CISEN a los candidatos, para evitar que se infiltre dinero del narco en las campañas. (NC)

Cabeza. Se pronuncia el alcalde de Querétaro, **Manuel González Valle** a favor de la propuesta de que el CISEN investigue a los aspirantes a un cargo público, para prevenir la infiltración del narcotráfico en las campañas. (PC)

LEGISLATURA

Inician los foros para la reforma del código urbano del Estado. Fue mucha gente de gobierno en los tres niveles y la sociedad civil a este día al evento organizado por el Congreso del Estado. Desde 1991 sólo se hacían pequeños ajustes y por ello es necesario darle ya una *chainedita*, dijo el Secretario de gobierno **Alfredo Botello Montes**. (NC)

El presidente del Colegio de arquitectos, **Ricardo Paniagua Palacios**, aseguró que es necesario impulsar el desarrollo vertical de la ciudad y en la zona norte del Estado, dentro del foro de consulta para la reforma al código urbano. (PC)

Cabeza. La diputada **Carmen Consolación González Loyola**, señala que se tiene la propuesta en la legislatura para eliminar el financiamiento privado a partidos políticos en tiempos electorales. Asegura que el sector privado apoya a los partidos con el fin de esperar un regalo a cambio, como un lugar en el gabinete de gobierno. (PC)

Se presenta una iniciativa para blindar a la constitución queretana y que no sea aprobado el aborto en Querétaro. **Fernando Urbiola** señala que esta sería la primera reforma posterior a la renovación de la constitución. (NC)

ECONOMÍA Y NEGOCIOS

El presupuesto para el año que entra podría subir hasta en un 5% y alcanzar los 15 mil mdp, dio a conocer el secretario de planeación y finanzas, **Manuel Alcocer Gamba**. (NC)

Se prevé un incremento del 17 a 20%, en el presupuesto de seguridad para el 2009, dio a conocer **Manuel Alcocer Gamba**. (PC)

El senador **José Calzada** mencionó que buscará desde el Senado que el presupuesto para el 2009 se incremente en un 10% para Querétaro. (NC)

Reglamentará el municipio que los estacionamientos que cobren, asuman más responsabilidad con los usuarios, esto lo dio a conocer **Ricardo Alegre Bojórquez**. (PC)

Para seguridad de usuarios y por imagen urbana, se ajustará la publicidad de 10 puentes peatonales de la capital, esto lo dijo el Secretario de Desarrollo Sustentable municipal, **Ricardo Alegre Bojórquez**. (PC)

La Secretaría de Desarrollo Sustentable municipal reglamentará la publicidad que se instala en puentes peatonales, para dar más seguridad a los usuarios, informó el titular, **Ricardo Alegre Bojórquez**. (NC)

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

Cabeza. Con una inversión superior a un millón 800 mil pesos, el rector de la Universidad Autónoma de Querétaro entregó 4 aulas universitarias en beneficio de 310 estudiantes, del plantel de Pedro Escobedo, de la escuela de Bachilleres, Salvador Allende. (PC)

Este viernes concluye la convocatoria del programa de estímulos a la creación 2008, desarrollado por el Instituto queretano de la cultura y las artes, informó **Manuel Naredo**, director del Instituto. (NC)

Cabeza. Este viernes el Instituto de la cultura de la artes, cierra la convocatoria anual del programa de estímulos, mediante al cual se otorgaran becas y apoyo económico hasta por 50 mil pesos para estudiantes y proyectos de formación. (PC)

Por cuarto año consecutivo, Querétaro será subsede del Festival Cervantino. Del 8 al 26 de octubre se tienen programadas diversas actividades artísticas y culturales. (PC)

SOCIEDAD

Luego de los incidentes ayer en el pozo de La Piedad, el secretario de gobierno **Alfredo Botello** advierte: *"aquel que quiera transgredir la ley o sacar raja política de los conflictos, que se atenga a las consecuencias"*. (NC)

Advierte el secretario de gobierno que ninguna organización política podrá pasar por encima de la ley, al referirse al operativo realizado este lunes, en el pozo de agua de La Piedad. (PC)

Las 18 personas que fueron detenidas en los incidentes de ayer allá en La Piedad, no alcanzan libertad bajo fianza porque el delito que cometieron -el de sabotaje- es grave y no tienen ese recurso, informó el procurador de justicia, **Juan Martín Granados Torres**. (NC)

Hoy el procurador de justicia, **Juan Martín Granados Torres**, informó que fueron 19 las personas detenidas pero 5 de ellos eran menores de edad, que fueron puestos bajo el cargo de sus padres; 14 personas continúan detenidas acusadas de 3 delitos: sabotaje, devastación y resistencia de particulares. (PC)

Dentro del programa de regularización general de asentamientos humanos, se entregaron hoy mil escrituras en el municipio de Querétaro. El Alcalde **Manuel González Valle** dijo que se trata de dar un patrimonio a nuestros hijos. El Secretario de gobierno estatal, **Alfredo Botello Montes**, dijo que con esto la gente dejará de ser presa de líderes políticos que medran con la necesidad. (NC)

Mil familias resultaron beneficiadas este martes con la entrega de escrituras, como parte del programa de regularización, de asentamientos humanos, dijo **Manuel González Valle**. (PC)

El presidente de la Unión Ganadera Regional de Querétaro, **Francisco Domínguez Servién**, presentó la convocatoria para el diseño de la imagen de la Feria Internacional de Querétaro 2008, que cierra del 15 de octubre. (NC)

El descuento en el costo del testamento se va a prorrogar durante octubre, en horarios normales de las notarias, que voluntariamente deseen seguir participando en esta campaña, esto lo dijo **Alma Delia Alcántara Magos**, presidenta del consejo de notarios (PC)

Cabeza. A partir del viernes 26, la circulación vehicular se ha visto restringida a un solo carril en diversos tramos (sic), pero personal de la SCT Querétaro, trabaja ya para que en próximos días, quede solucionado el problema. (PC)

Cabeza. La empresa Tractebel, firmó un convenio de gas natural, por tiempo indefinido, que beneficiará a 9 casas hogar que forman parte de la fundación Merced. (PC)

MUNICIPIOS

Advierte el edil **Manuel González Valle** que su administración ha tenido aciertos y errores, pero si acaso serán los ciudadanos quienes evalúen su trabajo al frente de la Presidencia municipal. (NC)

Cabeza. El presidente municipal de Corregidora, **Germán Borja García**, por la tarde asiste al arranque de obra de drenaje de la comunidad de El Jaral y entrega trabajos del PAC en Charco Blanco. (PC)

Ya comienza la época de fríos y en el municipio de Colón ya se están preparando, debido a que hay cerca de 50 comunidades donde se registran temperaturas bajo cero. El alcalde **Alejandro Nieves** anunció el reparto de cobijas y chales en los poblados más pobres. (NC)

Cabeza. Registra el municipio de Colón temperaturas de hasta 2 grados centígrados, por lo que ya en breve entregarán más de 2 mil cobijas y chales en las 52 comunidades rurales que tiene este municipio. Al momento se cuenta con 5 albergues en caso de ser necesario. (PC)

En caso de ser necesario, el municipio de Colón ya se prepara en la generación de empleos para los trabajadores migrantes que lleguen a presentar problemas con su estancia y por supuesto con la economía de Estados Unidos, esto lo dio a conocer **Alejandro Nieves**. (PC)

Cabeza. Del 9 al 19 de octubre, el municipio de Colón, llevará a cabo la tradicional feria de la raza, en las instalaciones de la cabecera municipal. El costo de la entrada será de 30 pesos y se espera la asistencia de más de 50 mil personas. (PC)

Cabeza. Derivado de las intensas lluvias que se presentaron recientemente en la carretera federal 120 de San Juan del Río a Xilitla, en el su tramo de Camargo - Pinal de Amoles, sufrió daños, consistentes en deslaves, asentamientos y fallas en los muros de contención. (PC)

ECOLOGÍA Y SALUD

Cabeza. Con un taller de validación que se realizó en el centro cultural Manuel Gómez Morín, hoy arrancó en Querétaro el programa municipal de educación ambiental. Los ejes principales de este programa apoyado por recursos de la SEMARNAT y el Estado, son el cuidado del agua, la separación de basura, contaminación y reforestación entre otros. Huimilpan, El Marqués y Corregidora, son municipios que ya cuentan con el mismo programa. (PC)

LABORAL

Este 1 de octubre se realizará la asamblea de elección para el nuevo comité del SUPAUAQ, informó el actual secretario general, **Marco Antonio Rubio Abonce**. De no haber quórum, que es lo más probable, se realizará el 7 de octubre. (NC)

Concluyó el periodo de campañas para la secretaría general de SUPAUAQ. Mañana se realizará la asamblea, de elección. (PC)

Este medio día se eligió a los nuevos directivos del sindicato de trabajadores de empleados de la Universidad Autónoma de Querétaro, STEUAQ. Con 165 votos, **Fátima Ledesma Vásquez** es la nueva secretaria general del sindicato. Tomará posesión del cargo el 6 de octubre. (PC)

En la asamblea general del STEUAQ, se eligió con 165 votos a **Fátima Ledesma** como nueva secretaria general del STEUAQ; **Martha Padilla** que buscaba la reelección, se quedó con 130 votos. (NC)

Más de 4 millones 408 mil pesos, ha otorgado este año el servicio estatal de empleo en apoyo a casi mil 900 trabajadores operativos y profesionistas desempleados, a fin de que vuelvan a colocarse en el mercado laboral. (PC)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

Iban tranquilamente por las calles de Querétaro a bordo de un vehículo dos personas en avanzado estado de ebriedad y con 2 armas de fuego, sin permiso para portarlas. Están detenidos. (NC)

Cabeza. El diputado **Marco Antonio León Hernández**, mencionó que urge un control estricto del denominado personal de seguridad, que ha pasado a ser de inseguridad, en los antros de Querétaro, por lo que reiteró que la secretaría de seguridad ciudadana requiere implementar un sistema de control y regularización de este personal para disminuir los abusos. (PC)

Entrevista. **Sergio Ortihuela**, secretario ejecutivo de la Comisión Estatal de los Derechos Humanos, comenta que están realizando una campaña de apoyo a las familias, con padres de familia, estudiantes y empleados en diversas empresas. Siempre preguntan que quien puede decir que en su familia no hay violencia física o psicológica y contestan que en 9 de cada 10 familias la hay. Los foros con expertos son muy interesantes, no una conferencia aburrida; la gente externa sus opiniones y se plantea soluciones. Es muy fácil organizar estos foros y solamente piden a la gente que les hable al 01800 400 6800, que es también el de atención a la víctima. (NC)